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Verbale n.  2  del Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo 

 del 11 febbraio 2014 
 
 
 
Martedì 11 febbraio 2014, alle ore 9,00, presso l’Aula Copernico dell’Università in Via Savonarola 
n. 9, si è riunito il Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato 
Consiglio PTA) al fine di discutere il seguente: 
 
 
ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni. 
2. Costituzione di un gruppo di lavoro all'interno del Consiglio PTA che si occupi del tema 

formazione del personale. 
3. Riflessioni sulla vicenda Regolamento Conto Terzi. Proposta di lettera presentata da Luigi 

Tabacchi. 
4. Informazioni/comunicazioni preventive al PTA da parte dell’Amministrazione nelle sue 

varie articolazioni in merito a tutto quanto riguardi lo stato attuale e il futuro 
dell’organizzazione e dello sviluppo del lavoro: progetti, cambiamenti, convenzioni ecc. 
Partecipazione di un/una componente del Consiglio PTA ad eventuali tavoli di trattativa, 
anche quando si tratti di relazioni con l'Azienda Ospedaliera, a partire dalla richiesta fatta 
del Rettore il 10/12/2013 e dalle risposte da lui garantite. 

5. Aggiornamento del Piano triennale di programmazione 2013-15: parere del Consiglio PTA. 
6. Istruzioni per un corretto utilizzo del Forum CPTA e della mailing list conspta@unife.it. 
7. Varie. 

 
Presiede la seduta la Presidente Azzini Giovanna. 
Svolge le funzioni di Segretario verbalizzante Lucia Manzalini.  
 
All’appello risultano: 
 
Azzini Giovanna P Nasci Nadia P 
Baldi Cristina P Pellati Agnese G 
Barbujani Chiara P Penolazzi Maria Letizia G 
Bianchi Nicoletta P Pignatelli Angela P 
Botti Andrea P Raisa Maria Assunta P 
Brina Serenetta P Santoro Carlo P 
Camisani Calzolari Chiara P Solimine Rosa P 
Ferraresi Paolo G Squarzola Aroldo P 
Gallerani Eleonora P Tabacchi Luigi P 
La Mela Claudia G Tebaldi Luca P 
Manfrinato Maria Cristina P Tosi Simona P 
Manzalini Lucia P Tumaini Cinzia P 
Marchi Cecilia P Turbinati Laura P 
Monaco Lucia P Verde Antonella P 
Nalin Franco G     
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Alle ore 9,15 dopo aver constatato la presenza della maggioranza dei convocati, conteggiando 
anche il numero dei Consiglieri assenti giustificati,  il Presidente dà inizio alla seduta. 
 

Sul primo punto all’ordine del giorno: Comunicazion i. 
 
1.1 - Viene letto e approvato il verbale del 13 gennaio 2014. 
1.2 - La Presidente riferisce che, in accordo con tutti i componenti, sono stante inviate le lettere di 
congratulazioni a nome del Consiglio PTA, ai neo eletti Presidenti delle Scuole di Medicina e di 
Farmacia.   
1.3 - La Presidente propone che una rappresentanza del Consiglio PTA possa prendere contatti con 
il Presidente della Scuola di Medicina al fine di esporre i numerosi problemi del personale 
universitario che opera presso la Sede di Cona auspicando un confronto costruttivo. 
  

 
Sul secondo punto all’ordine del giorno: Costituzio ne di un gruppo di 
lavoro all'interno del Consiglio PTA che si occupi del tema formazione 
del personale. 

In merito alla rappresentanza del Consiglio PTA all’interno della Commissione per la formazione di 
Ateneo prevista dallo Statuto, si candidano Carlo Santoro, Antonella Verde e Claudia La Mela, che 
hanno presentato la propria candidatura tramite e-mail.  La Presidente invita i candidati Carlo 
Santoro e Antonella Verde, (Claudia La Mela è assente giustificata) a motivare la propria 
candidatura e, a seguire, si procede alle votazioni con scrutinio segreto. Lo spoglio delle schede 
restituisce il seguente risultato: 

- Carlo Santoro voti 7 
- Claudia La Mela voti 7 
- Antonella Verde voti 10  
- Viene pertanto eletta responsabile e rappresentante del CPTA per la formazione Antonella 

Verde. 
In merito alla costituzione di un gruppo di lavoro o commissione all'interno del Consiglio PTA che 
si occupi del tema formazione del personale affiancando la responsabile, si candidano: 

- Antonella Verde responsabile commissione  
- Carlo Santoro 
- Claudia La Mela 
- Maria Cristina Manfrinato 
- Cristina Baldi 
- Luca Tebaldi 

 
Che vengono eletti all’unanimità. 
 
A questo punto la Presidente annuncia che occorre aggiungere all’ordine del giorno la formazione 
di ulteriori gruppi di lavoro o commissioni che siano strumenti del CPTA per svolgere il proprio 
lavoro al meglio, come già in altre occasioni ci si era proposto di fare. 
- Propone di costituire un gruppo di lavoro del CPTA che possa porre le basi per una reale 
rappresentanza del PTA che lavora nelle strutture mediche di UNIFE e che questa abbia la 
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possibilità di partecipare a tavoli di trattativa sui temi in oggetto nelle modalità che si definiranno. 
Se venisse approvato questo gruppo di lavoro o commissione, può essere anche la rappresentanza 
adatta a prendere contatti con il Presidente della Scuola di Medicina, come da comunicazioni (vedi 
sopra).  
- Propone la costituzione di un gruppo di lavoro che si occupi delle questioni inerenti le diverse 
tipologie di tecnici operanti nell’Ateneo e delle loro diversificate mansioni compresa quella 
didattica per molte/i di loro. 
 
Come è sempre stata tradizione del CPTA, ogni gruppo di lavoro o commissione, potrà avvalersi 
anche temporaneamente, di colleghe/i non facenti parti del CPTA, ma in possesso di competenze 
ritenute adatte a dare un valido aiuto per svolgere al meglio il lavoro necessario. 
In merito alla costituzione delle commissioni in generale, chiede inoltre di valutare se possa essere 
utile, come pensa, che le commissioni siano composte anche da una/o o due membri che non 
facciano parte dell’area lavorativa strettamente connessa all’argomento centrale delle rispettive 
commissioni, in modo da avere un apporto più diversificato e ricco di contributi. 
Tale proposta viene accettata come criterio utile per la formazione delle commissioni del CPTA. 
Non viene votata come proposta in quanto tale, ma di fatto si pongono candidature in questo senso 
votate all’unanimità. Lo stesso vale per la definizione delle commissioni proposte. 
Poiché queste proposte di commissioni non erano comprese nell’ODG, verranno definite nelle 
Varie con votazioni dei/delle relativi/e componenti. 
 

Sul terzo punto all’ordine del giorno: Riflessioni sulla vicenda 
Regolamento Conto Terzi. Proposta di lettera presen tata da Luigi 
Tabacchi. 
 

La Presidente cede la parola a Luigi Tabacchi il quale riferisce che, in merito alla versione del 
regolamento c/terzi approvata negli Organi di Dicembre u.s., è stata predisposta una prima stesura 
della lettera da inviare al Rettore e al Direttore Generale, come da delibera del CPTA del 14 
gennaio u.s.  
Luigi Tabacchi riferisce che, a seguito di numerose segnalazioni pervenute da numerosi colleghe/i 
in servizio presso i Dipartimenti, ha ritenuto opportuno integrare la lettera per richiamare principi di 
trasparenza sull'applicazione del regolamento c/terzi nei Consigli di Dipartimento. 
Viene quindi data lettura di due versioni del documento: una redatta da Luigi Tabacchi e una 
revisionata da Lucia Manzalini, Maria Assunta Raisa e Simona Tosi. Dopo ampia e approfondita 
discussione, da cui vengono recepite alcune osservazioni sulla prima versione del documento, viene 
posta ai voti la scelta tra i due documenti, con il seguente risultato: 
 
Versione 1: favorevoli voti 18; contrari voti 2; astenuti voti 4  
Versione 2: favorevoli voti 2; contrari voti 18; astenuti voti 4 
 
Viene pertanto scelta la versione n. 1 con gli opportuni aggiornamenti. 
 
Si delibera, inoltre, di inviare la lettera anche ai Direttori di Dipartimento e, successivamente, di 
diffonderla a tutto il PTA. 
 
Esce Chiara Camisani 
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Sul quarto oggetto: Informazione/comunicazione prev entiva al PTA di     
tutti gli ambiti lavorativi dell’Ateneo in merito a d ogni aspetto 
riguardante lo stato attuale e il futuro del lavoro  di tutte/i: progetti, 
cambiamenti, convenzioni ecc. Richiesta di partecip azione di 
componenti del Consiglio PTA ad eventuali tavoli di  trattativa di tutte le 
aree, anche quando si tratti di relazioni con l'Azi enda Ospedaliera per 
l’area sanitaria, a partire dalle richieste formula te al Rettore il 10/12/2013. 
 

La Presidente dà lettura del verbale del Consiglio PTA del 10 dicembre u.s. nelle parti relative 
all'incontro con il Rettore. Si apre un'ampia discussione dopo la quale la Presidente chiede a tutte/i 
le/i componenti di raccogliere un elenco di proposte da riportare in un documento e da sottoporre 
all'attenzione del Rettore e del Direttore Generale. 
 
Si delibera, inoltre, di inviare una mail a tutto PTA per informare della pubblicazione del verbale 
riguardante la riunione del CPTA del 10/12/2013, quello del 13/01/2013 con particolare riferimento 
al regolamento Conto terzi e lettera sullo stesso argomento 
 
 

Sul quinto oggetto: Aggiornamento del Piano trienna le di 
programmazione 2013-15: parere del Consiglio PTA. 

 
La Presidente comunica che il Piano triennale di programmazione 2013/15 è ancora in fase di 
predisposizione da parte degli Organi di Ateneo, di conseguenza la trattazione dell’argomento è 
rinviata ad una prossima riunione. 
 

Sul sesto oggetto: Istruzioni per un corretto utili zzo del Forum 
CPTA e della mailing list  conspta@unife.it. 

 
In merito all’utilizzo del forum del Consiglio PTA, Luca Tebaldi ne illustra le funzioni a tutti i 
presenti, rendendosi disponibile a predisporre un breve documento linee guida operative, da 
pubblicare sul sito. 
 

Sul settimo oggetto: Varie. 
 

7.1 - La Presidente cede la parola ad Angela Pignatelli, la quale riferisce che nello Statuto della 
Scuola di Farmacia è contenuta una novità abbastanza positiva costituita dalla presenza di un 
rappresentante del PTA, senza diritto di voto, tra i/le componenti del Consiglio. Nella Scuola di 
Farmacia il rappresentante eletto fa parte della componente tecnica del PTA, al fine di consentire 
una rappresentanza sia sul fronte dell’attività didattica, sia sul fronte dell’attività di laboratorio. 
Si pone in evidenza che nello Statuto della Scuola di Medicina, al contrario, non è prevista una 
rappresentanza del PTA in seno al Consiglio, oltre alla grave mancanza di rappresentanza 
femminile nel Consiglio della Scuola stessa. 
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7.2 - La Presidente propone di costituire una commissione interna che si occupi dei rapporti di 
Unife con l’Azienda Ospedaliera e che si occupi del Personale TA convenzionato e non 
convenzionato che opera nelle strutture mediche di Unife.                                                                           
Si candidano:                                                                                                                                                   
-         Azzini Giovanna   responsabile                                                                                                               
-         Bianchi Nicoletta                                                                                                                                      
-         Monaco Lucialba                                                                                                                                          
-         Nadia Nasci                                                                                                                                               
-         Rosa Solimine                                                                                                                                           
-     Tumaini Cinzia 

Inoltre all'interno di questa commissione si individua Giovanna Azzini come rappresentante del 
CPTA nella commissione paritetica UNIFE – Az. Ospedaliera.                                                           

Proposta e componenti vengono votate all'unanimità. 

7.3 - La Presidente chiede quindi di concretizzare la proposta che il CPTA si doti di una 
commissione che si occupi delle problematiche riguardanti tutto il Personale Tecnico di UNIFE, 
proposta che viene accolta favorevolmente all’unanimità  
Si candidano: 

- Angela Pignatelli, responsabile della commissione 
- Paolo Ferraresi (candidatura ricevuta dalla Presidente) 
- Eleonora Gallerani 
- Agnese Pellati 
- Maria Cristina Manfrinato 
- Chiara Barbujani 

Che vengono elette/i all’unanimità. 
 
Non essendoci altri argomenti in discussione, alle ore 13,00, la Presidente dichiara chiusa la seduta. 
 
 
          La Segretaria        La Presidente 
       Lucia Manzalini                                                                                   Giovanna Azzini 


